

Ж92

ISSN 0044-4596

Том 76, Номер 1

Январь–Февраль 2015



ЖУРНАЛ ОБЩЕЙ БИОЛОГИИ



<http://www.naukaran.ru>



“НАУКА”

СОДЕРЖАНИЕ

Том 76, номер 1, 2015

(воспроизводится в журнале “Current Contents”)

Судьба категории подвида в зоологической систематике. 1. История <i>М. В. Винарский</i>	3
Эволюционная пластичность высокоспециализированных организмов на примере эриофиоидей (Acariformes: Eriophyoidea) <i>Ф. Е. Четвериков</i>	15
Индивидуальные различия поведения и механизмы экологической дифференциации на примере рыб <i>С. В. Будаев, В. Н. Михеев, Д. С. Павлов</i>	26
Влияние техногенного загрязнения на эмиссию диоксида углерода почвами в Кольской Субарктике <i>Г. Н. Коцик, М. С. Кадулин, А. И. Захарова</i>	48
Концепция растительного сообщества: история и современное состояние <i>Б. М. Миркин, Л. Г. Наумова</i>	63
Правила для авторов	77

CONTENTS

Vol. 76, N 1, 2015

(Indexed in “Current Contents”)

The fate of subspecies category in zoological systematics. 1. The history <i>M. V. Vinarski</i>	3
Evolutionary plasticity of highly specialized organisms with eriophyoid mites (Acariformes: Eriophyoidea) as an example <i>P. E. Chetverikov</i>	15
Individual differences in behavior and mechanisms of ecological differentiation with fishes as an example <i>S. V. Budaev, V. N. Mikheev, D. S. Pavlov</i>	26
Impact of industrial pollution on emission of carbon dioxide by soils in the Kola Subarctic Region <i>G. N. Koptsik, M. S. Kadulin, A. I. Zakharova</i>	48
The conception of plants community: The history and the modern state of the art <i>B. M. Mirkin, L. G. Naumova</i>	63
Instructions for authors	77
